



## Episode neigeux Les agents sur le terrain dès 4h du matin

Dès 4h ce matin ce jeudi 24 janvier, la propreté urbaine, les espaces verts et le service intervention de proximité ont déneigé les voies de circulation, les pistes cyclables, les passages piétons et les abords de bâtiments publics de Grenoble. 16 engins et environ 200 agents ont été mobilisés jusqu'à 12h30. 30 700 litres de saumure et 29 tonnes de sel ont été utilisés pour le traitement des voiries.

Les températures de ce matin ont finalement été plus clémentes que prévu, mais une forte baisse des températures

est attendue pour la nuit prochaine, pouvant aller jusqu'à -5°C.

Le salage d'aujourd'hui devrait permettre de prévenir la formation de verglas.

Les prévisionnistes de Météo France ne prévoient pas pour le moment de nouvelles chutes de neige avant dimanche, voire lundi. Les températures resteront néanmoins très basses. Les équipes de viabilité hivernale resteront donc très vigilantes au risque de verglas.

